



Aktion

Heimatfreunde Hoisten & Richard-Schirrmann Grundschule Hoisten

Bericht Futterhäuser basteln mit der Klasse 2b,
Klassenlehrerin Frau Clement.

Nachdem im Oktober mit der Schulkasse 2b eine Führung durch Hoisten stattgefunden hat, wurde Ende November die nächste Aktion gestartet.



Die Kinder sollten Milchkartons mitbringen, um Futterhäuser daraus zu basteln.

In kleinen Schritten wurde dabei erklärt, (auch anhand von Bildern) wie denn sowas gemacht wird. Die Lehrerin, Frau Clement, hat ihre Klasse im Vorfeld auch drauf vorbereitet.

Mit heller Begeisterung haben die Kinder damit begonnen zu basteln. Alle konnten ihre eigenen Ideen umsetzen.

Das ganze Material, für die Gestaltung, wurde von den Heimatfreunden gestellt.

Unterstützung für die Bastelaktion gab es von einigen Müttern und zwar von: Jasmin Gudenkauf, Isabel Kall und Ilka Schmitz, sowie Beate Geske und Georg Schmitz, von den Heimatfreunden.



Es wurde den Kindern dabei geholfen, mit einem Cuttermesser, die Öffnungen zu schneiden und die Dächer mit einer Heißklebepistole zu befestigen. Dabei wurde auch eine Vorrichtung angebracht, damit man die Futterhäuser aufhängen kann.



Danach wurden die Flächen gestrichen. Die Farbtöne haben die Kinder sich dann selber ausgesucht.



Nachdem alles soweit fertig und getrocknet war, wurde noch Moos auf das Dach geklebt.

Weiter wurde noch auf einer Vorlage gezeigt wie man, mit einfachen strichen, einen Vogel malen kann.

Insgesamt wurden für dieses Projekt 4 Doppelstunden benötigt.



Zum guten Schluss, die Woche später war ja Weihnachten, gab es für jedes Kind noch einen kleinen Schoko-Weihnachtsmann. Ebenso bekam die Klasse noch Tüten, mit Vogelfutter abgefüllt, für die selbstgebastelten Futterhäuser.



Alles in allem war das eine sehr schöne Sache und die Kinder hatten Spaß an der Aktion.

Selbst Kinder, die für Bastelaktionen nicht viel über haben, waren mit viel Freude dabei.

Und das ist auch ein Grund warum die Akteure sich weiterhin motiviert fühlen solche Projekte weiterzuführen.

Wir freuen uns drauf.....

Auf diesem Weg möchten sich die Heimatfreunde noch einmal bei der Klassenlehrerin, Frau Clement, bedanken - aber auch ein großes Dankeschön an den „Spendenbeirat und Vorstand der VR-Bank eG.“ der diese und weitere Projekte finanziell unterstützt.

Die nächste Aktion ist auch schon geplant.....
dann werden Vogelhäuser, in Gruppenarbeit, mit der Schulkasse gebaut.

Heimatfreunde Hoisten,
im Januar 2026